

# Java Nightmare

Photographien von Barbara Bühler  
Yogyakarta, 2013

fünf Bildern:

Ein verheerendes Erdbeben und ein Vulkanausbruch haben Yogyakarta seit meinem ersten Besuch erschüttert. Im Sommer 2013, drei Jahre nachdem die Naturgewalten über Yogyakarta hereinbrachen, spüre ich deren Geister nach.

Der Merapi, ein fast 3000 Meter hoher Vulkan, gehört zu den Ausläufern des hyperaktiven Pazifischen Feuerrings und gilt als einer der gefährlichsten Vulkane der Welt.

Er ist der Dorfbevölkerung heilig und wird als Manifestation der Macht nicht-irdischer Wesen und als Geisterreich angesehen. Mythen und Geschichten rund um den Vulkan Merapi bestimmen auch heute noch das Leben vieler Javanesen.

five images:

Yogyakarta has experienced a devastating earthquake and a volcanic eruption since my first visit. In the summer of 2013, I went back tracing the spirits of the natural forces that befell Yogyakarta. Mount Merapi, an almost 3000 m high volcano, is part of the Pacific Ring of Fire, hyperactive and considered one of the most dangerous volcanoes on earth.

The villagers revere the mountain as holy and see it as a manifestation of the power of non-earthly beings and the seat of the spirit realm. The myths and stories surrounding the volcano determine the lives of many Javanese until today.